

# EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

## CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. - Martes 5 t. Barcelona. - Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. - Jueves 5 t. Valencia. - Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.- 9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante.- Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.- Sábado 7 mañana Barcelona.

## PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes

en las tres islas.

## FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.º y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'45 m., 12'45 mixto y 6'15 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.º y 6'15 t.

## SECCION RELIGIOSA.

**SANTO DE MAÑANA.**—San Tiburcio mártir hijo de Cromacio perfecto de Roma, que convirtió á la fe San Sebastian, por lo cual fué acusado y presentado al juez Fabian. Este le mandó que ofreciese incienso á los ídolos, ó que pasase desnudos los piés sobre un fuego que mandó encender al efecto. Armado el Santo con la señal de la cruz salió ileso; y burlado el tirano le mandó degollar.

**CULTOS.**—*Mañana miércoles.*—En Santa Clara continúan las Cuarenta Horas; la exposicion á las diez, en seguida nona y la misa mayor. Por la tarde á las cuatro maitines, laudes solemnes por la comunidad, y despues completas con música y la reserva.

**CORTE DE MARIA.**—En San Miguel, á la Virgen del Milagro.

## GACETILLA LOCAL.

Se nos ha dicho que un arquitecto comisionado por el gobierno ha estado en Cabrera á fin de estudiar el proyecto de penitenciaria de que se ha ocupado la prensa palmesana en distintas ocasiones. Hora es ya de que se haga desaparecer del centro de nuestra poblacion el presidio del ex-convento del Olivar que ninguna condicion reúne de las que se requieren en esta clase de establecimientos. Personas que han tenido ocasion de visitarlo nos aseguran que ni por su capacidad ni por su seguridad puede albergar el excesivo número de penados que contiene. En cuanto á sus condiciones higiénicas no solamente carece de ellas por completo, sino que es un verdadero foco de insalubridad.

No dudamos de que una de las más necesarias y urgentes mejoras que reclama nuestra capital es la traslacion de su presidio; y por lo tanto uniendo nuestra voz á la de los colegas que por ella claman, recomendamos este asunto á las autoridades en cuya mano esté gestionar y acelerar su resolucion.

— Ayer á eso de las siete y media de la tarde en una fábrica de la calle de la *Torre del amor*, barrio de la Calatrava, dió un ataque á un hombre que trabajando cerca un noque de agua calcinada se cayó en él. Pocos momentos despues el desgraciado era sacado cadáver.

— Sabemos que ha sido nombrado inspector de policia en sustitucion de D. Pedro Nomdedeu, don Guillermo Quetglas,

— Esta mañana en la calle del Sindicato, un carruaje ha atropellado un niño causándole una ligera contusion en el pié.

— En nuestro puerto hay fondeado un vapor que segun nuestros informes ha de remolcar la draga que ya está montada para limpiar el puerto de Felanitx y el de Ciudadela de Menorca.

— Nos escriben de Artá que en este año se han celebrado con extraordinaria pompa, animacion y concurrencia las fiestas de la Transfiguracion del Señor y de su Santísima Madre tutelares de aquella villa; habiendo llamado mucho la atencion sobre lo de costumbre la vía que conduce al oratorio de San Salvador transformado en un inmenso corredor de mirto, adornado de un sin número de banderolas y de luces de variados y vistosos colores simetricamente dispuestas, que en la oscuridad de la noche eran de un efecto maravilloso y fantástico. En la misa mayor del primer día celebrada con música, y la iglesia profusamente iluminada, cautivó la atencion del numeroso auditorio el Reverendo señor Rector de Lluch; y en la del segundo celebrada en el oratorio de San Salvador el joven Pbro. don P. Antonio Melis.

## SECCION HUMORÍSTICA.

Los periódicos nos han anunciado estos días una gran desgracia, una catástrofe inmensa..... la invasion de una *plaga* devastadora..... ¡¡¡Los frailes!!!.....

Señores ¡los frailes en Mallorca! ¡los frailes en Palma! ¡los frailes en la calle de los Olmos, en una antigua fábrica de papel..... (consternacion general).....

Nadie los ha visto, es verdad; pero allí estan, escondidos, sigilosamente encubiertos; allí estan esos *monstruos*, esos *antropófagos*, ocultando en las sombras sus planes de destruccion.

Nadie los ha visto, repetimos, pero las finísimas y delicadas narices del colega *comercial* los ha olfateado muy bien, cual si fueran un cucurucucho de especies. Ya al *demócrata* amigo «no le llega la camisa al cuerpo»; ya el colega *francmason* tiembla y palidece ante la «audacia» de esas gentes; ya se da la «voz de alerta,» ya se nos advierte que cada uno de esos *vampiros* «encierra en su seno más *veneno* (?) que el más feroz chacal del desierto.»

EL ÁNCORA entre tanto se desternilla de risa, y

promete á sus amigos sabrosísimas y saladas anécdotas con el susto que llevan esos *valentones*.

Pero no; no riamos: la cosa es formal. Cuando esos *muñecos* aseguran que han visto el *coco*, ellos se sabrán lo que dicen. Lo habrán visto sin duda con su negra caperuza y su blanquísima barba, y sus luengos hábitos y sus piés desnudos etc. pasar en volandas por los tejados vecinos y meterse por las chimeneas para aparecerse en seguida en el centro del hogar entre llamas horribles y espeso humo..... ¿Verdad demócratas amigos, que el *coco* viene, que el *coco* os atisba, y os persigue, y os coge por los cabellos con aquella mano larga, larga, de cien mil metros, extendida en las tinieblas?.....

¡Llorad! ¡temblad! ¡huid!..... y riamos nosotros á vuestras barbas, y vaya á estrellarse nuestra risa en vuestras narices.

---

## CORRESPONDENCIA PARTICULAR DE EL ÁNCORÁ.

---

Madrid 5 de Agosto.

Una prueba de lo mucho que vale el eco de la opinion pública cuando se manifiesta de una manera tan elocuente como acaba de hacerlo la de Aragon en el asunto del ferro-carril por Canfranc, nos la proporciona la prensa ministerial de anoche. Sabido es que el principal obstáculo que á la realizacion de esta empresa se oponia era el temor de que quedara destruida la defensa natural que los pirineos ofrecen á una invasion por Francia. La patriótica y decidida actitud de senadores diputados y personajes civiles militares y eclesiásticos aragoneses han demostrado lo pueril de este temor: países defendidos por altas cordilleras de montañas pero faltos de amor patrio han sido invadidos en todas las épocas de la historia de la humanidad; pueblos que sienten latir en sus corazones este santo sentimiento no necesitan mas murallas que sus pechos.

Es verdad dice *La Política* que para expresar esta opinion no contamos con el Sr. Cánovas ni tenemos para que consultarle, pero si por los indicios se desea saber lo que piensa este hombre de Estado hay motivos para sospechar que se muestra favorable al ferro-carril de que se trata, que no es hostil al cumplimiento de la ley de 2 de Julio de 1870, y no solamente no es hostil sino que tampoco es indiferente y lo prueba con haber impulsado los estudios y hecho correr al proyecto los trámites necesarios para ser presentado en las cortes en la primer legislatura. La Junta nombrada en Zaragoza dice más adelante va á tener que esforzarse poco para conseguir su objeto.

*La Epoca* por su parte y refiriéndose al mismo asunto dice: A este gobierno á quien tan injustamente se vitupera es debida la resolucion de hacer los estudios. Los estudios estan hechos y la ciencia señala tres direcciones posibles indicando como la mejor la de Canfranc, en favor de esta había opinado la junta consultiva de guerra cuando la presidia el Sr. Marques del Duero y contra ella informa ahora la misma junta en uso de su derecho. *La Epoca* ha evocado cuatro artículos al parecer injustamente olvidados del Sr. Marqués del Duero y á pesar de esto la pasion política no otros móviles, nos coloca en el número de los adversarios de la línea y se nos dirijen denuestos y se nos hace otra clase de guerra no ménos inmerecida. Que la comision trabaje, se agite, busque adhesiones á su proyecto, defienda las ventajas del mismo;

lo comprendemos y lo aplaudimos, pero coincidimos con *La Patria* en el ruego que haya prudencia por parte de todos y no se dé pretesto por nada ni por nadie para que pueda creerse que tras un asunto tan importante para Aragon como el de que se trata se pretenda escitar les animos ni soliviantar las pasiones. De este modo concluyen periódicos ministeriales tan autorizados como los antecedentes por coincidir en miras con toda la region aragonesa.

*El Fénix* de ayer ha sido denunciado por el Fiscal de imprenta.

Un telegrama recibido de Washington ha acabado de llegar al ministerio de Estados participando haberse presentado incondicionalmente á las autoridades de Cuba, Calixto García con tres individuos de su confianza. Puede darse por terminada la insurreccion en aquella isla.

A fin de que puedan alojarse en Chafarinas los deportados cubanos se han dado las órdenes oportunas al Capitan General de Granada para que sean trasladados á Ceuta cien confinados de aquella isla.

En Murcia descargó anoche una horrorosa tempestad que hizo subir instantaneamente el nivel ordinario de los rios Guadalquivir y Segura. El vecindario temió al pronto una inundacion; pero en la madrugada de hoy se ha observado un descenso considerable. En todas las provincias del Norte se han sentido desde ayer frecuentes tronadas y lluvias torrenciales.

Bolsa de hoy. Consolidado interior 19'80, exterior 20'40, amortizable 39'20, Bonos 98'60, Banco y Tesoro 100'00, aduanas 99'25, Billetes hipotecarios 89'60, Ferro-carriles 40'05, Banco de España 278'00, Paris 5'02, Londres 47'90, Despues de bolsa se han hecho operaciones á 19'70 y 19'75 dinero.—P.

---

## SECCION EXTRANJERA.

---

El Sumo Pontífice Leon XIII ha hecho sentir su influencia en favor del restablecimiento de la paz en la República Argentina, *La Voce della Verità* anuncia, en efecto, que Mons. Matheu, encargado de Negocios de la Santa Sede en Buenos-Aires, ha desplegado el mayor celo para inclinar al cuerpo diplomático á ofrecer su mediacion oficiosa en beneficio de la paz.

Mons. Matheu ha dado pasos cerca del presidente Avellaneda y el gobernador Tejedor, de los que han resultado conferencias y entrevistas de ambas partes, que la conclusion de la paz ha coronado en seguida con satisfaccion general.

En la cuestion de Marruecos los intereses religiosos de los cristianos residentes en aquel país han sido objeto de las calurosas recomendaciones de Su Santidad.

La Sagrada Congregacion de Ritos ha resuelto, como ya lo tengo anunciado, la cuestion relativa al patronato de Santo Tomás de Aquino sobre todas las Academias, Universidades y Escuelas católicas. Desde hace dos años se habian dirigido diversas peticiones en este sentido á la Santa Sede, que acaban de publicarse coleccionadas en un volumen de 345 págs. en folio, que el promotor de la *Fé*, Mons. Salvati, ha presentado el 23 de Julio á la Congregacion de Ritos, proponiendo á la vez que se confiriese á Santo Tomás de Aquino el patronato universal de la ensenanza, proposicion que ha sido adoptada por el voto unánime de los doce cardenales, así como de los Padres consultores de la Congregacion de Ritos que se hallaban presentes á la sesion del 23 de Julio.

Ya sólo falta que se expida el Breve pontificio que ha de sancionar esa decision.

En la sesion del 20 de Julio, la Congregacion de Ritos ha pronunciado su decision, que aún no es conocida, acerca de la heroicidad de las virtudes de la venerable María Cristina de Saboya.

Esta decision tiene por base una larga discusion, previamente impresa, que comprende veintidos páginas en fóllo, las objeciones del promotor de la *Fé*, que comprenden ciento sesenta y cinco páginas y las respuestas de la defensa formulada por el ilustre abogado Alibrandi.

Ya daremos cuenta de lo que decida de la Sagrada Congregacion.

— Todos los órganos ministeriales de Francia, cantan victoria por el resultado de las elecciones provinciales últimamente verificadas. Y sin embargo estas elecciones no son en realidad favorables á los oportunistas sino á los radicales. Las distancias se estrechan y ya se encuentran enfrente los oportunistas sacisfechos en sus ambiciones, y los radicales que, como es natural, quieren sustituirlos á aquellos en sus destinos.

En esa cuestion los conservadores se mantienen neutrales; pues no les inspira Gambetta más confianza que Rochefort, ni más miedo Clemenceau que Freycinet.

La Francia, en los momentos actuales, está siendo objeto de acusaciones por parte de Alemania. La Conferencia de Berlin se ha reunido á instancias de Inglaterra y Francia, y como á esta reunion se deben las complicaciones actuales de la cuestion de Oriente, Alemania no oculta que, en su opinion, Francia es responsable de los peligros que corre la paz en Europa.

Hasta dónde llevará Alemania sus quejas es cosa que aún no se sabe, pero los prudentes consejos que los periódicos del Gobierno dan á sus amigos, revelan grave y secreta aprension en los círculos oficiales.

Hoy por hoy todo es probable ménos que dure la paz ficticia que reina en Europa.

— El último parte de los médicos que asisten á Gladstone está concebido en los siguientes términos:

«8'30 de la mañana.—Noche inquieta, fiebre y temperatura decrecen desde el amanecer. La gravedad continúa; pero se espera cambio favorable.»

Ha llegado en Lóndres hasta decirse que el marqués de Hartington ocuparia el puesto de primer ministro si falleciera el jefe del partido liberal.

Pero algunos periódicos creen que, en ese caso, sería necesario disolver el Parlamento y proceder á nuevas elecciones, medida grave, y que no creemos necesaria. De todos modos, Gladstone, segun sus médicos, vencerá su enfermedad, y por lo ménos, hoy es prematuro cuanto se discurra tomando por base la muerte del jefe del Gabinete inglés.

Las fuerzas que el general Roberts conduce á Candahar ascienden á 10.000 hombres.

Con este número de combatientes es seguro que Roberts logrará ponerse en comunicacion con Primrose y los restos de la brigada de Surrow. Pero no es ménos probable que así que los ingleses se retiren, los indígenas volverán á tomar las armas.

El pueblo afghanistan es guerrero y amigo de su independencia, y los ingleses necesitarán hacer grandes sacrificios para someterle de un modo permanente.

— Se ha publicado una carta de M. Hancock en que declara que acepta la candidatura democrática para la presidencia, aprueba el programa de Cincinnati, dice que son inviolables las modificaciones de la Costitucion que sancionaron los resultados de la guerra; pone de manifiesto la necesidad de la concordia, y añade: «Fomentemos una emulacion generosa en nuestras industrias; realcemos

nuestra marina mercante, estendamos nuestro comercio y tratemos de desarrollar nuestros vastos recursos naturales. Si soy elegido, protegeré y defenderé la Union, y haré cumplir fiel é igualmente las leyes en todos los Estados de la república.

— M. Forster ha dicho en la Cámara de los comunes que era completamente infundada la noticia de que el gobierno teme una insurreccion en Irlanda.

— Noticias de Méjico que alcanzan al 30 de julio aseguran que continúa la escitacion producida por la eleccion presidencial, y que varios periódicos mejicanos declaran que prefieren la guerra antes que reconocer como presidente al general Gonzalez

— Uno de los últimos números de la *Revista Mejicana* publica la lista de los gobernantes de las naciones americanas, y son los siguientes:

«Canadá (dominio británico), gobernador general, marqués de Lorne.

Estados-Unidos (república federal representativa), presidente R. B. Ayes.

Méjico (república federal representativa), general Gonzalez.

Guatemala (república central representativa), J. Rufino Barrios.

San Salvador (república central representativa), Rafael Saldivar.

Honduras (república central), Marco A. Soto.

Nicaragua (república central), Joaquin Zavala.

Costa Rica (república central), Tomás Guardia.

Santo Domingo, Rev. Merino.

Colombia (república federal representativa), Rafael Nuñez.

Ecuador (dictadura), general Veintimilla.

Venezuela (dictadura), general Guzman Blanco.

Bolivia (república central), general Campero.

Brasil (imperio constitucional), D. Pedro II.

Perú (república central, hoy dictadura), N. de Piérola.

Chile (república representativa), Aníbal Pinto.

Argentina (república representativa), doctor Avellaneda.

Uruguay (república representativa), Francisco Vidal.

Paraguay (dictadura), general Godoy.

Conviene hacer notar que la mayor parte de estos gobernantes han subido al poder por medio de la revolucion armada. Algunos de ellos ha recibido su bautismo constitucional en los colegios electorales, despues de consumada la revolucion, Otros permanecen aun, como el Perú, sin esta especie de rehabilitacion. Y alguno hay (el de los Estados-Unidos) que, segun pública opinion, lleva en su frente el estigma de una eleccion ilegal.»

— El príncipe Leopoldo de Inglaterra, que habia ido á pasar algunas semanas en el Canadá al lado de su hermana, se halla en este momento gravemente enfermo de resultas de una herida que recibió en una pierna cayéndose del coche. El estado del príncipe reclama su regreso inmediato á Inglaterra.

Nos telegrafian de Berlin que se han presentado allí algunos casos de cólera que aunque no tienen el carácter de epidemia, han causado alguna alarma.

— Segun un telegrama de Viena, se atribuye grande importancia al próximo viaje de los príncipes de Rumania y de Servia á Ischl, donde se encuentra el Emperador Francisco José. Se cree que se han tomado precauciones en vista de graves eventualidades, ya por la parte del Pruth, ya por la parte del Danubio y del Morova, y hasta es probable una alianza defensiva entre Rumania y Servia.

## MOVIMIENTO DEL PUERTO.

## EMBARCACIONES FONDEADAS.

Dia 9.

De Valencia en 16 horas vapor Jaime II, de 289 ton., cap. D. José Font, con 21 mar., 28 pas., balija y efectos.

De Sóller en 1 día laud S. José, de 18 ton., pat. Antonio Balmes, con 4 mar. y lastre.

De Cette en 4 días balandra S. José, de 61 ton., pat. Bernardo Palmer, con 7 mar. y pipas vacías.

De Cette en 5 días polacra goleta Dolores, de 94 ton., cap. D. Bartolomé Abraham, con 9 mar. y pipas vacías.

De Santander en 5 días vapor María, de 561 ton., cap. D. Miguel M. y Granada, con 50 mar., 24 pas., balija y efectos.

## EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Dia 9.

Para Mahon vapor Mahonés, de 137 ton., cap. D. Miguel Tuduri, con 16 mar., 9 pas., balija y efectos.

Para Tarragona laud Esperanza, de 8 ton., pat. Juan Esteva, con 6 mar., duelas y efectos.

Para Gandía laud Eusebio, de 13 ton., pat. Antonio García, con 5 mar. y lastre.

## FÁBRICA DE SAL DE IBIZA

Por acuerdo de los Poderes Administrativos de esta Empresa, quedan señalados los días del 6 al 12 de Agosto próximo, para el pago del 10 dividendo pasivo, en la Administracion de la misma, calle del Estudio General núm. 15 entresuelo; debiendo hacer presente que desde dicha última fecha se exigirá el interes del 7 p 8 al accionista que demore el pago, segun lo dispuesto por el Reglamento. Palma 6 de Julio 1880.—El Director Gerente.—Lorenzo Vicens.

## FERRO-CARRILES DE MALLORCA.

El lunes 23 del próximo Agosto, á las doce de la mañana y en el local de estas oficinas (estacion de Palma) tendrá lugar la subasta para el suministro de todo el aceite de olivas que pueda necesitarse en lo que resta de este año y durante el de 1881, con arreglo al pliego de condiciones que estará de manifiesto todos los días laborables de nueve y media de la mañana á dos de la tarde en las espresadas oficinas, donde ademas se facilitarán todas las noticias que deseen los que quieran interesarse en la subasta. Palma 31 Julio de 1880.—Por la Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca.—Su Director General, Guillermo Moragues.

## CRÉDITO BALEAR.

Por acuerdo de la Junta de Gobierno y á los efectos prevenidos en el art. 27 de los Estatutos, se convoca á los señores Accionistas para la General ordinaria que tendrá lugar el día 5 del próximo Setiembre á las once de la mañana en la casa donde se hallan establecidas las oficinas de la Sociedad.

La lista que comprende el nombre de los que tienen derecho á votar se hallará expuesta en la Secretaria y los Sres. Sócios que deban concurrir se servirán recoger su papeleta de accionista con la anticipacion correspondiente.

Se advierte que las cartas de representacion se admitirán hasta una hora ántes de la fijada para celebrar la Junta.

Palma 3 Agosto de 1880.—Por el Crédito Balear.—El Vocal de Turno, Antonio Marques.

Habiendo acudido los herederos de D. Juan Bautista Cazador, para que se espidiera recibo duplicado del depósito voluntario de pesetas 17.500 que constituyó este en 25 Setiembre de 1879 bajo el n.º 10.965, por haberse extraviado el de que oportunamente se hizo entrega, se ha resuelto ántes de acceder á sus deseos, hacerlo público por medio del Boletín oficial de la Provincia y periódicos de esta ciudad, para que en el caso de conservarlo alguien en su poder ó de considerarse con derecho al crédito que representa, pueda manifestarlo á esta Sociedad dentro del término de 20 días, á contar desde la fecha; entendiéndose que de no hacerlo, quedará el primitivo recibo nulo y sin valor ni efecto, y se espidirá el correspondiente duplicado á nombre del referido D. Juan Bautista Cazador.—Palma 31 Julio 1880.—Por el Crédito Balear.—El Vocal de turno—Rafael L. Blanes.

## LA INDUSTRIAL MALLORQUINA.

La Junta de Gobierno de esta Compañía en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 20 de los Estatutos convoca á la general para celebrar sesion ordinaria el día 18 del corriente á las seis de la tarde en el local que ocupa la fábrica de dicha sociedad.

Los Sres. accionistas que quieran concurrir á dicho acto, en virtud de lo dispuesto en el artículo 23 deberán depositar sus títulos en la Caja social ántes del día 17.

Los que deban representar á otros en la referida sesion deberán entregar en la Secretaria sus respectivos poderes, ó autorizaciones que consten en documento privado hasta una hora ántes de la señalada para la sesion, á tenor de lo prevenido en el artículo 24 de los mismos Estatutos.

Lo que se publica en el Boletín Oficial y periódicos de esta ciudad para conocimiento de los Sres. accionistas.

Palma 2 Agosto de 1880.—El Presidente—Andrés Barceló—P. A. de la J. de G.—Silvano Font, Vocal Secretario.

VENTAS.—A voluntad de su dueño se vende una casa de recreo, piso alto y bajo, con media cuarterada de almendral con higueras, sita en el Pont d'Inca, junto al oratorio Llatse vey, cerca de la Estacion del Ferro-carril.

Para su trato verse con D. Pedro de A. Peña, calle Molineros, 12, entresuelo, quien dará los antecedentes que se deseen.

Desea venderse una casita con piso y botiga, situada en la villa de Buñola, calle de Oriente, n.º 112. Darán razon calle de Petit, n.º 14 piso 1.º

HALLAZGO.—Se nos ha acercado una persona que desea restituir á su dueño un anillo hallado estos días. En esta redaccion informarán.

SIRVIENTE.—Un jóven recién llegado á esta capital desea colocarse en clase de criado, ó dependiente. En esta redaccion informarán de las personas que garantizan su buena conducta.



## DON MIGUEL OLIVER Y MUNTANER

HA FALLECIDO.

Sus padres, hermanos y demas parientes suplican se sirvan encomendarle á Dios y asistir á las exequias que en sufragio de su alma se celebrarán mañana en la Iglesia de S. Nicolas á las diez y media de la misma,

No se invita particularmente, ni se recibe en la casa mortuoria.

## TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 9 á las 5 t.

(Recibido el 9 á las 7'26 n.)

Mañana se pondrá á Oliva en capilla y el miércoles se le ejecutará.

Los Afghanos sitian á Candahar.

La cuestion entre España y los Estados-Unidos ha quedado arreglada satisfactoriamente.

3 por 100: interior 19'90.—Exterior 20'70.—Bonos 98'80.

## ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado y Fin, 49'775.—Paris, 3 por 100 interior contado, 48'31.—Banco de España, 280'00.—Barcelona, 3 por 100 interior contado, 19,80.—Colonias, 428'00.—Nortes, 70'50.—Palma 3 por 100 interior contado 19'76 1/4.

TIP. CATÓLICA BALEAR.